

### 【子育て談話室】テーマ：「朝勉強のススメ」

長かった梅雨も明け、本格的な夏がやってきました。今回の子育て談話室は、「朝の勉強」についてです。夏とは言え、朝の5時頃はまだ涼しく、心地よいものです。そのフレッシュな気候の時に勉強をしてしまいたいという提言です。我が家も3人の男の子を育ててきました。3人とも、夏休みは「朝勉強」をさせました。朝勉強は、気温が低いだけでなく、後ろが決まっています。

部活動に行く、友達と遊ぶなどの予定があるからこそ、最も優先すべき勉強は、朝の内にある程度やってしまおうということです。

「朝は希望に起き、夜は感謝に眠る」と言われますが、希望に起きた朝だからこそ、集中して勉強をし、「今日はやるべきことをやったぞ!」という満足感を携えて一日を送れるのであれば、さぞかし気分の良い一日になるかと思えます。

2週間という短い夏休みだからこそ、「朝勉強」をおすすめいたします。



### ◇サーマルカメラの設置

新型コロナウイルス感染症拡大の予防対策として、7月1日からサーマルカメラが設置されました。生徒の登校時刻に合わせ、昇降口と東階段付近を撮影しています。カメラに向けて生徒たちが一旦視線を合わせるだけで、瞬時に体温が測定され、パソコンの画面を通して教職員が見守っています。今後もマスクの着用や手洗い、手指の消毒や3密を避けるなどの対策を進めていきますが、ご家庭でも日々の検温と体調管理を継続してお願いいたします。

### ◇学校支援ボランティアの協力

本校の武道館では、剣道部と卓球部が練習に励んでいます。休日は二つの部活動で話し合い、練習時間を午前と午後に分けて武道館全面を使用しています。しかし、平日の放課後は、狭いスペースを互いに共有しながら使っているため、どうしても卓球のボールが剣道の練習場所に入ってしまうことがありました。手作りの防球ネットでは限界があり、時には練習の妨げになることもあり困っていました。学校評議員会議の折に評議員の方々に相談したところ、青木圭太様のご尽力により、天井からのワイヤーを張り直し、安全で有効な防球ネットを無償で設置していただきました。これでどちらの部活動も安心して、練習に取り組むことができるようになりました。学校を支えていただいているたくさんの方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。



### ◇郡市総体の代替試合

7月5日(日)に行われた「陸上競技記録会」を皮切りに、郡市総体の代替試合が行われました。残念ながら、全ての部活動において、大会や交流試合が行われたわけではありませんが、3年生にとっては集大成となった試合、記録会でした。入部してから今まで、一生懸命に練習してきた成果を存分に発揮した戦いでした。試合終了後の光る汗と目からあふれ出る涙に、心から感動しました。試合会場によって入場の制限もありましたが、多くの保護者の方々が応援に駆けつけてくださいました。『応援、ありがとうございました!』という選手たちの挨拶に、大きな拍手が送られました。



### ◇保護者会の実施

感染症拡大防止対策のため、年度当初から様々な行事や授業参観、PTA総会などが実施できない状況でしたが、7月27日(月)に「修学旅行の予定について」「卒業後の進路に関する説明」を中心とした3年生のみの学年保護者会を行いました。時間短縮のため学校経営方針の説明は割愛させていただきましたが、修学旅行についての「期日と方面の変更」をお知らせいたしました。生徒の安全を保障しながらも学校行事の目的の達成を考慮し、10月上旬の3日間として、関西方面から「福島県および栃木県北部」に変更した上で計画を進めております。どうぞ、ご理解をいただければと思います。

### ◇学校閉庁日

真岡市教育委員会の通知を考慮し、本校では8月11日(火)～14日(金)の4日間を「学校閉庁日(日直を置かない日)」といたします。この期間に、お子様に関することでのご心配やご不安が生じた場合には、夏休みのしおりにあります緊急時連絡先をお願いいたします。

※校庭放射線量 0.067 マイクロシーベルト(校庭5箇所の平均値) 7/20測定



左記は、本校ホームページのQRコードです。行事の予定や日頃の生徒たちの様子を掲載しております。ぜひ、ご覧ください。

また、お子様のことでご心配やご相談等がありましたら、遠慮なく学校までお知らせください。基本的に教頭(大平)が対応させていただきます。